
Pièces 6 Pièces

Superficie 230 m²

Référence 4989V

Prix 2 550 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)
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Située entre les collines verdoyantes et les rivages du Golfe de Saint Tropez, cette

villa  provençale  est  un  véritable  coup  de  cœur.  Près  du  charmant  village  de

Grimaud, au cœur du Golfe de Saint-Tropez, elle offre une vue féerique sur la mer,

le  vieux  village et  son château et  la  nature  environnante.  Édifiée  sur  un  terrain  de

1.990  m²,  la  propriété  développe  environ  230  m²  habitables,  auxquels  s'ajoutent

deux studios indépendants. La maison principale bâtisse séduit par ses volumes et

son  authenticité.  Le  séjour,  bénéficie  d'une  belle  hauteur  sous  plafond  et  s'ouvre

sur de vastes terrasses. ...

Situated  between  the  green  hills  and  the  shores  of  the  Gulf  of  Saint  Tropez,  this

Provencal  villa  is  a  real  favorite.  Close  to  the  charming  village  of  Grimaud,  in  the

heart of the Golfe de Saint-Tropez, it offers an enchanting view of the sea, the old

village and its castle, and the surrounding countryside.Set on 1,990 m² of land, the

property  offers  230  m²  of  living  space,  plus  two  independent  studios.  The  main

house boasts spacious, authentic rooms. The living room boasts high ceilings and

opens  onto  vast  terraces.  The  separate  kitchen  is  a  harmonious  extension  of  the

living space.The villa ...

AGENCE BIRD
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